
01012019 
 

 

 
 
 
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 

 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY M., DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien.  
 
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C.  et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 

 
 

O B J E T : 
 

Adhésion au groupement de commandes pour l’achat 
d’énergies 

______ 
 

LE CONSEIL MUNICIPAL 
 
 
Vu la directive européenne 2009/73/CE du Parlement européen et du Conseil du 13 juillet 2009 
concernant des règles communes pour le marché intérieur du gaz naturel, 
 
Vu la loi portant la nouvelle organisation du marché de l'électricité (Nome) de 2010, et plus récemment la 
loi de consommation publiée le 17 mars dernier, ont organisé les conditions de sortie des tarifs 
réglementés de l'électricité et du gaz.  
 
Vu le Code Général des Collectivités Territoriales, 
 
Vu l’article 28 de de l’Ordonnance n° 2015-899 du 23 juillet 2015 relative aux marchés publics °, 
 
Vu le Code de l’énergie et notamment ses articles L 337-7 et suivants et L. 441-1 et L. 441-5, 
 
Considérant qu’il est dans l’intérêt de la Commune d’adhérer à un groupement de commandes pour 
l’achat d’énergies (gaz naturel, électricité, autres) pour ses besoins propres, 
 
Considérant qu’eu égard à son expertise technique, juridique, financière, le SDEF entend assurer le rôle de 
coordonnateur de ce groupement pour le compte de ses adhérents,  
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Considérant que SDEF dans le cadre de ses fonctions de coordonnateur du groupement procédera à 
l’organisation de l’ensemble des opérations de consultation notamment la sélection des candidats, la signature 
du ou des marchés et leurs notification conformément de l’article 28 de de l’Ordonnance n° 2015-899 du 23 
juillet 2015 relative aux marchés publics. 
 
En conséquence, il est proposé au Conseil Municipal d’adhérer au groupement de commandes conformément 
aux dispositions de l’article 28 de de l’Ordonnance n° 2015-899 du 23 juillet 2015 relative aux marchés publics. 
 
La constitution du groupement et son fonctionnement sera formalisée par une convention.  

 
D É L I B È R E : 
 
Article 1er : - Autorise à l’unanimité l’adhésion de la Commune  au groupement de commandes  

 
Article 2 : - Accepte que le SDEF soit désigné comme coordonnateur du groupement, qu’il procède à 
l’organisation de l’ensemble des opérations de sélection d’un cocontractant, qu’il soit chargé de signer le ou 
les marchés, de le ou les notifier. 
 
Article 3 : - d’autoriser le Maire à signer l’avenant pour adhérer au groupement et de ses éventuels avenants, 

 
Article 4: - Autorise le Maire à prendre toutes mesures d’exécution de la présente délibération 
 
       Pour copie conforme 
       Le Maire 
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02012019 
 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY Maryannick, DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien. 
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C.  et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 
 

Demandes de subvention 
Pour les études du  
Quartier de Runabat 

 
Vu la délibération  en date du 21 juin 2017 où le périmètre du futur 

projet d’une opération d’aménagement a été déterminé à Runabat 
Vu la délibération en date  du 23 août 2017 où La Commune a acquis 

une partie de la parcelle cadastrée C N° 907 en vue de la réalisation du projet 
Vu la délibération en date du 21 juin 2018 dans laquelle le Conseil 

Municipal a donné son accord pour la signature de la convention opérationnelle avec 
l’Etablissement Public Foncier de Bretagne. 

Vu la délibération en date du 05 décembre 2018 dans laquelle le 
Conseil Municipal a donné son accord pour le lancement de la procédure adaptée afin de 
choisir l’architecte en charge de la mise en œuvre pré-opérationnelle du quartier. 

Le Maire expose qu’il est temps de solliciter l’Etat dans le cadre du 
FSIL 2019  et Morlaix Communauté pour obtenir des subventions pour mener à bien les 
études. 

Le Maire entendu, le Conseil Municipal autorise à l’unanimité le 
Maire à solliciter l’Etat et Morlaix Communauté 

     Pour copie conforme 
     Le Maire 
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03012019 
 

EXTRAIT DU REGISTE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY Maryannick, DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien,  
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C., et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 

 
Destruction des frelons 
Asiatiques 

 
Le Maire propose à l’assemblée de reconduire le dispositif en 2019 à 

savoir le remboursement intégral des frais pour la destruction des nids de frelons asiatiques 
seulement dans le cas où l’usager fait appel à un organisme agréé. 

Les membres du Conseil acceptent cette proposition par 10 voix pour 
et une abstention. 

        Pour copie conforme 
        Le Maire 
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04012019 
 

 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY M., DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien. 
Absents :MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C.  et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 

 
Rétrocession d’une case 
du colombarium à la Commune 
 
   Un usager a acheté une concession N°6 au colombarium le 25 juin 2015 pour 
une durée de 30 ans soit 245 euros. Elle désire rétrocéder cette concession à la commune et 
prendre une concession dans le cimetière pour y faire un caveau. Le Maire propose au Conseil 
Municipal que cette rétrocession s’accompagne d’un remboursement au prorata du temps restant, 
à savoir lui reverser 26/30 éme de la somme. 
 
   Le Maire entendu, le Conseil Muncipal accepte d’une part la rétrocession et 
d’autre part le remboursement de 212€33à l’usager. 
 
        Pour copie conforme 
        Le Maire 
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05012019 
 

 

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY Maryannick, DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien, 
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C. et MR PERROT F. 
 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 
 
 

Emprunt de 300 000€  
auprès de Crédit Mutuel de Bretagne 

 
le Maire explique à l’assemblée que quatre organismes ont été sollicités, 

après étude des propositions, il demande au Conseil Municipal de retenir l’offre du 
Crédit Mutuel de Bretagne pour le financement de la Maison des Assistantes 
Maternelles pour un montant de 300 000€ et dont les caractéristiques financières 
sont les suivantes : 

 
durée d’amortissement : 20 ans (240 mois) 
périodicité des échéances : trimestrielle 
taux de base : 1.55% fixe 

 taux effectif global : 1.5657 l’an 
type d’amortissement : progressif 
frais de dossier : 450€ 

 
Le Conseil autorise le Maire à signer le contrat de prêt réglant les conditions 

de ce contrat la demande de réalisation de fonds. 
      
      Pour copie conforme 
      Le Maire 
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06012019 
 

EXTRAIT DU REGISTE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY Maryannick, DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien,  
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C., et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 
 
 

Approbation des modifications du 
statut du SIMIF (Syndicat Intercommunal 
Mixte d’Informatique du Finistère) 
 
 
    Le Maire donne lecture des modifications du statut du SIMIF qui 
portent sur : 
 

Article 2 : précisions de l’objet du syndicat 
Article 4 : l’article L5211-11 du CGCTprécise les conditions de réunion (semestrielle et 

non annuelle). Le quorum tient compte des membres présents (et non présents ou représentés) 
Article 10 et 11 : les procédures d’adhésion et de retrait sont précisées 
Article 12 et 13 : là encore il s’agit de détailler l’article du CGCT 

 
    Le Maire entendu, les membres du Conseil Municipal approuvent à 
l’unanimité les modifications du statut du SIMIF. 
 
        Pour copie conforme 
        Le Maire 
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07012019 
 

 
EXTRAIT DU REGISTE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 

 
Nombre de Conseillers  
En exercice 15 
Présents     11 
Votants     11  

L’an deux mille dix-neuf 
   Le six février à vingt heures  

Le Conseil Municipal de la  commune de GUIMAEC, dûment convoqué,  
s’est réuni  en session  ordinaire  à la  Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Pierre LE GOFF, Maire de GUIMAEC 
 
Date de Convocation : 30 janvier 2019 
 
Présents : MMES ARZIC-PENIL Y., PENN-TERRY Maryannick, DENIS-
KERANFORN G., MRS  BOUGET Stéphane, CABON J.C., JONCOUR 
J.Y., NEDELEC A., P.,  TIRILLY A., LAINE J., BOUGET Sébastien,  
Absents : MMES DOUVENOT-KERVARREC N.,  LE SCORNET-LE 
PAPE S., PIOLOT C., et MR PERROT F. 
 
Madame Maryannick PENN-TERRY a été élue secrétaire 
 
 

Demandes de subvention concernant la 
poursuite de la rénovation des retables 
 
    Monsieur le Maire explique que la rénovation des retables suit son 
cours mais qu’il va falloir prévoir la modification des vitrines et la remise en place des retables, des 
devis ont été demandés. C’est pourquoi il souligne que dès qu’ils seront prêts, il faudra solliciter la 
Direction Départementale des Affaires Culturelles ainsi que le Conseil Départemental. 
    Après l’exposé du Maire, Le Conseil municipal à l’unanimité donne 
son accord au Maire pour solliciter la DRAC et le Conseil Départemental pour la poursuite de la 
restauration des retables. 
 
         Pour copie conforme 
         Le Maire 

 


